

Des arrière-petits-enfants de l'Amiral espagnol Pascual Cervera reçoivent un hommage à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 6 juillet (RHC).- Des arrière-petits-enfants de l'amiral espagnol Pascual Cervera reçoivent un hommage à Santiago de Cuba.

En raison de leur contribution à l'étude et à la préservation du parc archéologique subaquatique « Bataille Navale de Santiago de Cuba 1898, deux arrière-petits-enfants de l'amiral espagnol Pascual Cervera, chef de la flotte espagnole qui a pris part à ce conflit, ont reçu la reconnaissance de visiteurs distingués de cette ville de l'Est de notre pays.

La reconnaissance décernée par l'Assemblée Municipale du Pouvoir Populaire de Santiago de Cuba, leur a été remise au cours d'une cérémonie solennelle dans le salon de l'ancienne mairie.

Jaqueline Rodríguez, secrétaire de cet organe de gouvernement, a mis l'accent sur l'apport de Pascual Cervera de la Chica l'un des arrières-petits-enfants du militaire espagnol:

«Il a été le promoteur d'échanges permanents des descendants de l'Amiral

avec les autorités cubaines et en particulier avec celles de Santiago de Cuba. Il a promu également des échanges historiques et culturels entre Cuba et l'Espagne ainsi que la diffusion de ces épisodes de l'histoire mondiale ».

L'autre arrière-petits-fils, Ángel Luis Cervera Pantoni, est un expert dans la bataille navale de Santiago de Cuba. Jaquelin Rodríguez a indiqué à propos de lui :

« Il a fait un documentaire sur ce fait historique au début des années 90 du siècle dernier avec des tournages dans notre pays et diffusé par la télévision cubaine. Il a fait récemment un doctorat sur cet important événement ».

Pour sa part, Pascual Cervera de la Chica a indiqué :

« Il y a énormément de choses qui nous unissent et cet hommage d'aujourd'hui, non mérité, nous encouragera et nous aidera à faire un effort pour continuer à étudier, maintenant la route des bateaux de la flotte. Merci Santiago, tu es dans nos cœurs »

De son côté, Angel Luis Cervera a signalé :

« Santiago est non seulement dans le cœur des Cervera, je me sens aussi cubain qu'espagnol ».

Pour sa part, Raúl Fonet, président de l'Assemblée Municipale du Pouvoir Populaire de Santiago de Cuba a indiqué :

« Pendant des années on a caressé le rêve de protéger les épaves des bateaux qui gisent au fond de la mer au large des côtes de Santiago de Cuba. Pour la réalisation de cette tâche nous avons eu l'apport de plusieurs amis dont Pascual Cervera et Angel Luis Cervera. Ils reçoivent aujourd'hui la reconnaissance de visiteurs distingués et les félicitations du peuple santiaguais qui les accueillera toujours avec amour ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/61574-des-arriere-petits-enfants-de-lamiral-espagnol-pascual-cervera-recoivent-un-hommage-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba